



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**26 de Agosto de 2009
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Murcia pide más inversiones y dinero para el turno de oficio antes de asumir la Justicia
LA VERDAD

Abogados jóvenes logran la descentralización

DIARIO JURÍDICO



Por estar conectado el: **26 / Agosto / 2009** a las **8:57** de la mañana
 Has sido seleccionado como posible ganador de un **Mercedes (el modelo lo eliges tú)**.
 Si has llegado a tiempo, haz click aquí:

Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

HOY 21.4 / 31.7 | MAÑANA 20.1 / 33.5

laverdad TV.es La televisión de laverdad.es

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches [mujerhoy.com](#)

EDICIÓN: | Murcia | CAMBIAR | PERSONALIZAR | 26 agosto 2009

Portada **Local** Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Turismo rural internet

Región Murcia Cartagena Lorca Comarcas Fiestas **AGENDA** Cultura Pueblos de Murcia

Estás en: Murcia - La Verdad > Noticias Murcia > Noticias Región > **Murcia pide más inversiones y dinero para el turno de oficio antes de asumir la Justicia**

REGIÓN MURCIA

Murcia pide más inversiones y dinero para el turno de oficio antes de asumir la Justicia

El comisionado Manuel Campos guarda las cifras de la negociación y cree que la Región puede recibir las transferencias a final de año

M. BUITRAGO | MURCIA

0 votos

1 Comentarios | [Comparte esta noticia »](#)

Las transferencias de Justicia están más cerca. El Gobierno regional vislumbra un final feliz a las negociaciones que mantiene con el Gobierno central y que entrarán el mes que viene en la recta final. El objetivo es que las nuevas competencias se reciban en las mejores condiciones de personal, gastos e inmuebles y que no ocasionen un agujero en las arcas autonómicas, sobre todo en una situación de crisis como la actual en la que se han reducido considerablemente los ingresos públicos. El Gobierno de Valcárcel espera conseguir más fondos para la formación de los empleados públicos, para el turno de oficio y para infraestructuras y patrimonio ya que se trata de asumir 1.200 nuevos funcionarios de carrera y contratados laborales, así como 140 unidades judiciales.

El diputado regional Manuel Campos, comisionado por el Ejecutivo de Valcárcel para dirigir este proceso, indicó ayer que las conversaciones han entrado en su fase final y sostiene que el Gobierno murciano está en condiciones de asumir la cartera de Justicia a final de año y empezar a trabajar en enero con presupuesto propio. La última fase de las negociaciones las llevará personalmente el presidente Valcárcel, que ha mostrado su interés en pilotar la recta final del traspaso.

Manuel Campos eludió ayer dar cifras, aunque la propuesta económica por parte de Murcia ya está hecha y se puso sobre la mesa en la reunión de traspaso con los altos cargos del Ministerio que se realizó el 30 de julio, donde estuvo presente la consejera de Presidencia y Administraciones Públicas, María Pedro Reverte. Campos y su equipo de trabajo tienen auditadas todas las partidas, incluidos los gastos de teléfono y de taxis. Señaló que el Ministerio de Justicia ha dado todas las facilidades y que la sintonía es buena.

Los puntos en los que el Gobierno regional ha incidido afectan principalmente al capítulo de personal. El Ministerio destina ahora 50 euros por funcionario para formación, mientras que Murcia pretende que esa asignación se incremente hasta los 250 con el fin de equipararla a la Administración autonómica. Asimismo, hay que crear el servicio de riesgos laborales (formación, atención médica, vacunaciones, etc.), por lo que dicho gasto debe incluirse en el paquete de transferencias. Otra partida valorada son los gastos en idiomas y traducciones.

Déficit de infraestructuras

En el capítulo de gastos corrientes y subvenciones, Manuel Campos señala que debe incrementarse un 25% el dinero para el turno de oficio. El Colegio de Abogados lo cobra en función de las certificaciones de los servicios que prestan los profesionales, y la tendencia marcada por La Unión Europea es aumentar esta partida para darle mayores garantías a la justicia de oficio, que va en aumento debido al mayor número de detenciones. El Ministerio, según, Campos se muestra receptivo.

Otro de los caballos de batalla de las negociaciones es el factor de población. El Gobierno murciano quiere que se tome en consideración el padrón del año que viene.

Para Campos, todavía existe «un gran déficit en materia de infraestructuras de ahí que la consejera haya exigido la deuda histórica, es decir, que se compense a la Región de Murcia por la menor inversión en Justicia en comparación con otras autonomías». Ha detallado que tan sólo un tercio de los edificios judiciales son de titularidad del Ministerio con lo que, a su juicio, el Gobierno central «tendrá que subsanar esta deficiencia». Murcia recibirá 140 unidades judiciales, incluidas las cinco nuevas que entrarán en servicio este año. Un equipo de técnicos y arquitectos está supervisando todos los inmuebles y dependencias para valorar su estado. «Lo que no invierte el Ministerio tenemos que justificarlo para

Campos quiere que se destinen 250 euros por funcionario para formación en vez de 50

La partida del turno de oficio debe aumentar en un 25% porque hay más detenciones

Campos espera que se corrija el déficit de infraestructuras antes de firmar el traspaso

El Gobierno regional desea que cuente el censo de población del año que viene

El presidente Valcárcel piensa participar en la recta final de las negociaciones



Un funcionario del Palacio de Justicia de Murcia manipula unas diligencias de la Sala de lo Contencioso-Administrativo, en una foto de archivo. / VICENTE VICENS/AGM

NOTICIAS RELACIONADAS

- 1 27.8.9 «Éste es el momento de recibir las competencias o quedamos descolgados»
- 1 27.8.9 La Región dispone a día de hoy de más de 140 órganos judiciales
- 1 27.8.9 Cerca de 105.000 asuntos están pendientes de ser resueltos
- 1 27.8.9 La crisis ha disparado los litigios y el TSJ pide otros diez juzgados
- 1 27.8.9 Murcia sigue a la cola en la ratio de magistrados por habitante

Una nueva forma de jugar a La Primitiva arrasa por Internet



Juega Hoy:

Con el nuevo sistema juegas 1.428 apuestas por menos de 1€ al día.

Además, si no te toca nada, te devuelven el dinero.

[+info](#)

[Voy a tener suerte](#)

laverdad.es
ofrecido por: [Ventura24.es](#)

LO MÁS LEIDO

- El calor ha cocido el césped de Nueva C...
- Juan Morales envió otros 10.000 euros a...
- Incendio en un piso de La Manga...
- Vlado Scepanovic, tercer fichaje del CB...
- 385.000 trabajadores murcianos cobran m...
- «Falta mejorar el balance ofensivo»...
- Un joven mata a su novia embarazada de ...
- Janko Jankovic quiere llevarse a Despot...
- Detenidos cinco inmigrantes por falsifi...
- Interceptan a 17 inmigrantes tras llega...
- Los concesionarios piden más ayudas y l...
- Ayuntamiento, Comunidad y Confederación...

Bienvenido a

[Accede directamente si tienes cuenta en](#)

[*]información

[Actividad usuarios](#) [Iniciar sesión](#) [REGISTRO](#)

papel mejoraremos los tiempos y la calidad del servicio», explica el comisionado.

La semana próxima se reunirá la comisión técnica para valorar las propuestas.

Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad

TAGS RELACIONADOS

murcia, pide, inversiones, dinero, para, turno, oficio, antes, asumir, justicia

0 votos

1 Comentarios | [Comparte esta noticia »](#)

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Listado de Comentarios

Lo más reciente Lo más valorado

1 opiniones

JAJAJA

26/Ago/2009 | 08:53:12

Todo esto no son mas que bombas de humo; lo de las transferencias no se lo cree nadie; el gobierno central (por cierto, el unico y verdadero) no está dispuesto (por evidentes motivos económicos y políticos) a hacer ningun trato con un gobierno local que no es de su sintonía. A Murcia, además, no le interesa para nada las transferencias; esto da asco, los políticos solo se mueven por sus intereses personales; les importa un zurullo los ciudadanos: solo van a satisfacer sus aspiraciones personales, para sacar la barriga y decir lo importante que son, lo que es especilamente claro en el ambito pueblerino; mediocres, incapaces de destacar lo mas minimo en la politica nacional, buscan y encuentran en la mierda de la descentralizacion administrativa el caldo de cultivo para sacar un poco la cabeza. Por ejemplo, en esto de las transferencias de justicia, al comisionado le importa un carajo que la justicia funcione mejor o peor; quiere que tengan lugar las transferencias para que creen la consejeria y le nombre concejal o consejero o como se llame; ministro de pueblo... Pais...

A favor (1)

En contra (0)

ANUNCIOS GOOGLE

Uniformes Colegiales

Empresa Dedicada A La Fabricación Uniformes Colegiales, Visitanos Ya!
www.ayapunt.com

¿Necesitas Un Abogado?

Para Todo Tipo De Causas Judiciales Civil, Penal, Laboral, Contencioso.
Abogados.es.Ask.com

Abogados Divorcios

Desde 400,00.-€ mutuo acuerdo. Consulta gratuita. Cataluña
www.bgeabogados.es/divorcios.html

Denunciar Hospital

Especialistas en Negligencias ¡Demanda ya!. Abogados expertos.
www.legaldenegligencias.com



© LA VERDAD DIGITAL, S.L.(SOCIEDAD UNIPERSONAL).
Registro Mercantil de Murcia, Tomo 1.709, Libro 0, Folio 41, Sección 8, Hoja nº M/34509,
Inscripción 1ª C.I.F.:B73096802. Domicilio social en .Camino Viejo de Monteagudo s/n.
30160. Murcia. Correo electrónico de contacto internet@laverdad.es. Copyright © .La
Verdad Digital, S.L. (Sociedad Unipersonal)., Murcia., 2008. Incluye contenidos de la
empresa citada, del medio La Verdad, y, en su caso, de otras empresas del grupo de la
empresa o de terceros.

EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:

Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Publicidad](#) | [Mapa Web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Master El Correo](#)

1 2

GALERÍAS DE FOTOS

[más fotos \[+\]](#)



Corrida de toros de feria en Cieza



Barcos y bañistas, a un palmo



Peatonalización en Cartagena



El desfile huertano, por primera vez en Cieza

laverdad tv.es

VIDEOS DE NOTICIAS

[más videos \[+\]](#)

REGION MURCIA

Puesta en marcha del sistema de bombeo del nuevo colector de aguas residuales de Ceuti

1 2



ENLACES VOCENTO

ABC.es
La Rioja.com
DiarioVasco.com
Ideal digital
Las Provincias
El Diario Montañés
Laverdad.es
Finanzas y planes de pensiones
Infoempleo
11870.com

El Correo Digital
norcastilla.es
El Comercio digital.com
SUR digital
Qué.es
La Voz Digital
Punto Radio
hoyCinema
hoyMotor
Autocasion

diariojuridico.com - Derecho y Noticias Jurídicas

Miércoles, 26 de Agosto de 2009

Buscar en los archivos

Busqueda rapida



- [Portada](#)
- [Noticias](#)
- [Entrevistas](#)
- [Opinión](#)
- [Lo Más...](#)
- [Abogados](#)

Abogados Jóvenes logran la descentralización

El Ayuntamiento de Granada ha iniciado su descentralización administrativa a raíz de la petición formulada hace menos de un mes por el Grupo de Abogados Jóvenes de Granada.

Comparte esta noticia:

Estos iconos son de sitios de bookmarking social dónde los usuarios pueden compartir páginas nuevas.



26/08/09 , Redacción | [sin comentarios](#)

A partir de ahora, el abogado que necesite un atestado policial podrá liquidar las correspondientes tasas en cualquiera de las doce oficinas municipales que hay en la capital, informó el CGAE.

Con la materialización de la propuesta del GAJ se ha logrado evitar el traslado obligatorio al edificio administrativo de los Mondragones, y a su vez que el Consistorio ponga en marcha los mecanismos para la e-administración.

El anuncio de la descentralización administrativa del Ayuntamiento fue realizado en una rueda de prensa presidida por el alcalde en funciones y concejal de Protección Ciudadana y Participación, Eduardo Moral, y el presidente del Grupo de Abogados Jóvenes de Granada, Onofre Miralles. Eduardo Moral explicó que la propuesta de los letrados jóvenes beneficiará también a cualquier ciudadano que desee obtener o presentar cualquier tipo de documentación municipal.

El edil avanzó, además, que el Ayuntamiento de Granada está trabajando para que en un breve plazo de tiempo los abogados que soliciten atestados policiales puedan acceder a ellos desde cualquier ordenador ya que tanto la solicitud como la emisión de dicha documentación se realizará por correo electrónico. Esta gestión supondrá aliviar el desembolso económico que realiza el profesional ya que se suprimirán las tasas por fotocopias y un ahorro de tiempo porque no será necesaria la presencia física de los letrados en las dependencias municipales.

Onofre Miralles agradeció doblemente la consecución de esta mejora de los trámites burocráticos. En primer lugar por la rapidez con que se ha implementado la descentralización y por el hecho de que una propuesta de los abogados jóvenes suponga un beneficio para toda la ciudadanía de Granada.

Numerosos letrados habían trasladado al GAJ sus quejas respecto a los tortuosos trámites que debían soportar para la obtención de los atestados policiales de accidentes de tráfico. Así se le trasladó al alcalde de Granada fueron a finales del mes de julio, solicitándole que implantara de forma efectiva la descentralización para evitar traslados innecesarios.

Comparte esta noticia:

Estos iconos son de sitios de bookmarking social dónde los usuarios pueden compartir páginas nuevas.



• Artículos sobre :

[Ayuntamiento de Granada](#), [Grupo de Abogados Jóvenes de Granada](#), [noticias de abogados](#), [noticias jurídicas](#), [noticias legales en españa](#)